

ENGLISH

Introduction

Congratulations on purchasing this Philips kettle! In this user manual you find all the information you need to enjoy your kettle optimally for a long time.

General description (Fig. 1)

HD4668/HD4667:

- A Triple-action filter
- B Spout
- C Water-level indicator
- D Base
- E Lid
- F Lid release button
- G On/off switch (I/O)

HD4666/HD4665:

- H Spout
- I Scale filter
- J Water-level indicator
- K Base
- L Lid
- M On/off switch (I/O)
- N Power-on light

Important
Read this user manual carefully before you use the appliance and save it for future reference.

Danger

- Do not immerse the appliance or the base in water or any other liquid.

Warning

- Check if the voltage indicated on the appliance corresponds to the local mains voltage before you connect the appliance.
- Do not use the appliance if the plug, the mains cord, the base or the appliance itself is damaged.
- If the mains cord is damaged, you must have it replaced by Philips, a service centre authorised by Philips or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.
- This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.
- Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
- Keep the mains cord out of the reach of children. Do not let the mains cord hang over the edge of the table or worktop on which the appliance stands. Excess cord can be stored in or around the base of the appliance.
- Hot water can cause serious burns. Be careful when the kettle contains hot water.
- Never fill the kettle beyond the maximum level indication. If the kettle has been overfilled, boiling water may be ejected from the spout and cause scalding.
- Do not touch the body of the kettle during and some time after use, as it gets very hot. Always lift the kettle by its handle.
- Do not open the lid while the water is heating up or boiling. Be careful when you open the lid immediately after the water has boiled; the steam coming out of the kettle is very hot.
- Only use the kettle in combination with its original base.
- This rapid-boil kettle can draw up to 13 amps from the power supply in your home. Make sure that the electrical system in your home and the circuit to which the kettle is connected can cope with this level of power consumption. Do not let too many other appliances draw power from the same circuit while the kettle is being used.

Caution

- In order to avoid a hazard due to inadvertent resetting of the thermal cut-out, this appliance must not be supplied through an external switching device, such as a timer or connected to a circuit that is regularly switched on and off by the utility.
- Always place the base and the kettle on a dry, flat and stable surface.
- The kettle is only intended for boiling water. Do not use it to heat up soup or other liquids or jarred, bottled or tinned food.
- Never fill the kettle below the minimum level to prevent the kettle from boiling dry.
- Depending on the hardness of the water in your area, small spots may appear on the heating element of your kettle when you use it. This phenomenon is the result of scale build-up on the heating element and on the inside of the kettle over time. The harder the water, the faster scale builds up. Scale can occur in different colours. Although scale is harmless, too much scale can influence the performance of your kettle. Descaling your kettle regularly by following the instructions given in the chapter 'Descaling'.
- Some condensation may appear on the base of the kettle. This is perfectly normal and does not mean that the kettle has any defects.
- This appliance is intended to be used in household and similar applications such as:

 - 1 staff kitchen areas in shops, offices and other working environments;
 - 2 farm houses;
 - 3 by clients in hotels, motels and other residential type environments;
 - 4 bed and breakfast type environments.

Boil-dry protection

This kettle is equipped with boil-dry protection. This device automatically switches off the kettle if it is accidentally switched on when there is no water or not enough water in it. The on/off switch stays in on position and the light inside the kettle (HD4668/HD4667) or the power-on light (HD4666/HD4665) stays on. Switch off the kettle and let it cool down for 10 minutes. Then lift the kettle from its base to reset the boil-dry protection. The kettle is now ready for use again.

Electromagnetic fields (EMF)

This Philips appliance complies with all standards regarding electromagnetic fields (EMF). If handled properly and according to the instructions in this user manual, the appliance is safe to use based on scientific evidence available today.

Before first use

- 1 Remove stickers, if any, from the base or the kettle.

- 2 Place the base on a dry, stable and flat surface.

- 3 To adjust the length of the cord, wind part of it round the reel in the base. Pass the cord through one of the slots in the base (Fig. 2).

- 4 Rinse the kettle with water.

- 5 Fill the kettle with water up to the maximum level and let the water boil once (see 'Using the appliance').

- 6 Pour out the hot water and rinse the kettle once more.

Using the appliance

- 1 Fill the kettle with water either through the spout or through the open lid. (Fig. 3)

- HD4668/HD4667: To open the lid, press the lid release button (Fig. 4).

Close the lid before you switch on the kettle.

Make sure that the lid is properly closed to prevent the kettle from boiling dry.

- 2 Place the kettle on its base, put the plug in the wall socket and set the on/off switch to 'I'. (Fig. 5)

- The kettle starts heating up.

- The light inside the kettle (HD4668/HD4667) or the power-on light (HD4666/HD4665) goes on.

- The kettle switches off automatically ('click') when the water boils.

- The light inside the kettle (HD4668/HD4667) or the power-on light (HD4666/HD4665) goes off automatically when the kettle switches off.

- You can interrupt the boiling process by setting the on/off switch to 'O'.

Cleaning and descaling

Always unplug the appliance before you clean it.

Never use scouring pads, abrasive cleaning agents or aggressive liquids such as petrol or acetone to clean the appliance.

Never immerse the kettle or its base in water.

Cleaning the kettle

- 1 Clean the outside of the kettle with a soft, damp cloth moistened with warm water and some mild cleaning agent.

Cleaning the filter

Note: Scale is not harmful to your health but it may give your drink a powdery taste. The triple-action filter (HD4668/HD4667) or scale filter (HD4666/HD4665) prevents scale particles from ending up in your drink. Clean the filter regularly.

Cleaning the triple-action filter (HD4668/HD4667 only)

The triple-action filter has a mesh that attracts scale from the water.

- 1 Lift the filter out of the kettle (Fig. 6).

- 2 Slide the basket off the filter (Fig. 7).

- 3 Take the stainless steel mesh out of the basket. (Fig. 8)

- 4 To clean the mesh, squeeze and rotate it under a running tap.

- 5 Gently clean the filter with a soft nylon brush.

Note: You can also leave the filter in the kettle when you descale the whole appliance (see section 'Descaling the kettle' in this chapter).

Note: You can also take the filter out of the kettle and clean it in the dishwasher.

- 6 Reassemble the filter and slide it back into the kettle ('click').

Cleaning the scale filter (HD4666/HD4665 only)

There are three ways to clean the kettle:

- 1 Take the filter out of the kettle and gently brush it with a soft nylon brush under a running tap;
- 2 Leave the filter in the kettle when you descale the whole appliance (see section 'Descaling the kettle' in this chapter);
- 3 Take the filter out of the kettle and clean it in the dishwasher.

Descaling the kettle

Regular descaling prolongs the life of the kettle.

In case of normal use (up to 5 times a day), the following descaling frequency is recommended:

- Once every 3 months if you use soft water (up to 18dH);
- Once every month if you use hard water (more than 18dH).

- 1 Fill the kettle with water up to three-quarters of the maximum level and bring the water to the boil.

- 2 After the kettle has switched off, add white vinegar (8% acetic acid) to the maximum level.

- 3 Leave the solution in the kettle overnight.

- 4 Empty the kettle and rinse the inside thoroughly.

- 5 Fill the kettle with fresh water and boil the water.

- 6 Empty the kettle and rinse it with fresh water again.

- 7 Repeat the procedure if there is still some scale in the kettle.

Note: You can also use an appropriate descaler. In that case, follow the instructions on the package of the descaler.

Storage

You can store the mains cord by winding it round the reel in the base of the appliance.

Replacement

If the kettle, the base or the mains cord of the appliance is damaged, take the base or the kettle to a service centre authorised by Philips for repair or replacement of the cord to avoid a hazard.

You can purchase a new filter at your Philips dealer or at a Philips service centre. The table below indicates which filter type is suitable for your electric kettle.

Kettle type	Filter type
HD4668/HD4667	HD4992
HD4666/HD4665	HD4985

Environment

- Do not throw away the appliance with the normal household waste at the end of its life, but hand it in at an official collection point for recycling. By doing this, you help to preserve the environment (Fig. 9).

Guarantee & service

If you need information or if you have a problem, please visit the Philips website at www.philips.com or contact the Philips Customer Care Centre in your country (you find its phone number in the worldwide guarantee leaflet). If there is no Customer Care Centre in your country, go to your local Philips dealer or contact the Service Department of Philips Domestic Appliances and Personal Care BV.

DANSK

Introduktion

Tillykke med købet af din Philips elkande! I denne brugervejledning finder du alle de oplysninger, du behøver, for at få mest mulig glæde af din elkande i lang tid.

Generel beskrivelse (fig. 1)

HD4668/HD4667:

- A Triple-action-filter
- B Hældetud
- C Vandstandsindikator
- D Basisenhed
- E Låg
- F Udloserknap til låg
- G On/off-kontakt (I/O)

HD4666/HD4665:

- H Hældetud
- I Kalkfilter
- J Vandstandsindikator
- K Basisenhed
- L Låg
- M On/off-kontakt (I/O)
- N Strømindikator

Vigtigt

Les denne brugervejledning omhyggeligt igennem, inden apparatet tages i brug, og gem den eventuelt senere brug.

Fare

- Apparat og basisenhed må aldrig kommes ned i vand eller anden væske.

Advarsel

- Kontroller, om den angivne netspænding på apparatet svarer til den lokale netspænding, før du slutter strøm til apparatet.

- Brug ikke apparatet, hvis stik, netledning, basisenhed eller selve apparatet er beskadiget.

- Hvis netledningen beskadiges, må den kun udskiftes af Philips, et autoriseret Philips-serviceværksted eller en tilsvarende kvalificeret fagmand for at undgå enhver risiko.

- Dette apparat er ikke beregnet til at blive brugt af personer (herunder børn) med nedsatte fysiske og mentale evner; nedsat følesans eller manglende erfaring og viden, medmindre de er blevet vejledt eller instrueret i apparatets anvendelse af en person, der er ansvarlig for deres sikkerhed.

- Apparatet bør holdes uden for børns rækkevidde for at sikre, at de ikke kan komme til at lege med det.

- Hold ledningen ud for børns rækkevidde. Lad aldrig ledningen hænge ud over den bordkant eller arbejdsplads, hvorpå apparatet står. Øverskydende ledning kan opbevares i eller rundt om basisenheden.

- Varm vand kan forårsage alvorlige brandskader. Pas på, når der er varmt vand i elkanlen.

- Fyld aldrig elkanlen længere op end til MAX-mærket. Overfyldes den, kan der sprøjte kogende vand ud af tuden, så man risikerer at blive skadet.

- Rør aldrig elkanlen under og et stykke tid efter brug, da den bliver meget varm. Loft altid elkanlen i håndtaget.

- Luk ikke lågen op, mens vandet opvarmes. På tårn, når der er låget lige efter, at vandet har kogt. Dampen, der slipper ud, er meget varm.

- Elkanlen må kun bruges sammen med den originale basisenhed.

- Denne hurtigkogende elkanle bruger op til 13 A. Derfor skal der være sikker på, at den tilstår installationen og fasen, når elkanlen tilslettes, kan klare effekten af den.

- Denne hurtigkogende elkanle bruger op til 13 A. Derfor skal der være sikker på, at den tilstår installationen og fasen, når elkanlen tilslettes, kan klare effekten af den.

- Denne hurtigkogende elkanle bruger op til 13 A. Derfor skal der være sikker på, at den tilstår installationen og fasen, når elkanlen tilslettes, kan klare effekten af den.

- Denne hurtigkogende elkanle bruger op til 13 A. Derfor skal der være sikker på, at den tilstår installationen og fasen, når el

DEUTSCH

Einführung

Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem neuen Wasserkocher von Philips! In dieser Bedienungsanleitung finden Sie alle wichtigen Informationen, die Sie zur optimalen Nutzung des Wasserkochers über einen langen Zeitraum benötigen.

Allgemeine Beschreibung (Abb. 1)

HD4668/HD4667:

- A Triple Action-Filter
- B Ausgießer
- C Wasserstandsanzeige
- D Aufheizsockel
- E Deckel
- F Deckelentriegelungstaste
- G Ein-/Ausschalter (I/O)
- H Ausgießer
- I Kalkfilter
- J Wasserstandsanzeige
- K Aufheizsockel
- L Deckel
- M Ein-/Ausschalter (I/O)
- N Betriebsanzeige

HD4666/HD4665:

- H Ausgießer
- I Kalkfilter
- J Wasserstandsanzeige
- K Aufheizsockel
- L Deckel
- M Ein-/Ausschalter (I/O)

Wichtig

Lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor dem Gebrauch des Geräts aufmerksam durch, und bewahren Sie sie für eine spätere Verwendung auf.

Gefahr

- Tauchen Sie das Gerät und den Aufheizsockel niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten.

Warnhinweis

- Prüfen Sie, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, ob die Spannungsangabe auf dem Gerät mit der örtlichen Netzspannung übereinstimmt.
- Benutzen Sie das Gerät nicht, wenn der Stecker, das Netzkabel, der Aufheizsockel oder das Gerät selbst beschädigt ist.
- Ist das Netzkabel defekt, darf es nur von einem Philips Service-Center oder einer von Philips autorisierten Werkstatt durch ein Original-Ersatzkabel ausgetauscht werden, um Gefährdungen zu vermeiden.
- Dieses Gerät ist für Benutzer (einschl. Kinder) mit eingeschränkten physischen, sensorischen oder psychischen Fähigkeiten bzw. ohne jegliche Erfahrung oder Vorwissen nur dann geeignet, wenn eine angemessene Aufsicht oder ausführliche Anleitung zur Benutzung des Geräts durch eine verantwortliche Person sichergestellt ist.
- Achten Sie darauf, dass Kinder nicht mit dem Gerät spielen.
- Halten Sie das Netzkabel außer Reichweite von Kindern. Lassen Sie das Netzkabel nicht über die Kante der Arbeitsfläche hinunter hängen, auf der das Gerät steht. Überschüssiges Kabel kann im Aufheizsockel verstaubt werden.
- Heißes Wasser kann Verbrennungen verursachen. Gehen Sie vorsichtig mit dem Gerät um, wenn es heißes Wasser enthält.
- Füllen Sie den Wasserkocher nicht über die Höchstmarkierung hinaus. Ist der Wasserkocher zu voll, kann kochendes Wasser aus dem Ausgießer spritzen und zu Verbrennungen führen.
- Vermeiden Sie während und einige Zeit nach der Verwendung jede Berührung mit der Außenwand des Wasserkochers, da sie sehr heiß wird. Heben Sie das Gerät nur am Handgriff an.
- Öffnen Sie den Deckel nicht, während das Wasser erhitzt wird oder kocht. Seien Sie vorsichtig beim Öffnen des Deckels unmittelbar nach dem Kochen des Wassers. Der austretende Dampf ist sehr heiß.
- Benutzen Sie den Wasserkocher nur mit dem dazu gehörigen Aufheizsockel.
- Dieser schnelle Wasserkocher kann Ihr Stromnetz mit bis zu 13 Ampere belasten. Prüfen Sie, ob Ihre häusliche Stromversorgung und der Stromkreis, an dem Sie das Gerät anschließen, diesem Stromverbrauch standhalten. Betreiben Sie nicht zu viele andere Elektrogeräte gleichzeitig mit dem Wasserkocher über denselben Stromkreis.

Achtung

- Um eine Gefährdung durch versehentliches Deaktivieren des Überhitzungsschutzes zu vermeiden, darf dieses Gerät nicht an einen externen Schalter, z.B. einen Timer oder an einen Stromkreis, der regelmäßig ein- und ausgeschaltet wird, angeschlossen werden.
- Stellen Sie den Aufheizsockel und den Wasserkocher immer auf eine trockene, ebene und stabile Unterlage.
- Der Wasserkocher ist nur zum Kochen von Wasser vorgesehen. Er eignet sich nicht zum Erhitzen von Suppen und anderen Flüssigkeiten oder von Nahrungsmitteln in Gläsern, Flaschen oder Dosen.
- Füllen Sie den Wasserkocher mindestens bis zur unteren Markierung, damit er nicht trocken kocht.
- Abhängig vom Härtegrad des Wassers in Ihrer Region können sich im Laufe der Zeit kleine Flecken auf dem Heizelement Ihres Wasserkochers bilden. Es handelt sich dabei um Kalkablagerungen auf dem Heizelement und an der Innwand des Wasserkochers. Je härter das Wasser desto schneller bilden sich diese Kalkrückstände, die in unterschiedlichen Farben auftreten können. Kalkablagerungen sind zwar unschädlich, können jedoch mit der Zeit die Leistung Ihres Wasserkochers beeinträchtigen. Entkalken Sie Ihren Wasserkocher regelmäßig gemäß den Anleitungen im Kapitel "Entkalken".
- Hinweis: Am Boden des Geräts kann sich etwas Kondenswasser niederschlagen. Das ist völlig normal und kein Zeichen für einen Defekt.
- Dieses Gerät ist für die Verwendung im Haushalt und in folgenden Bereichen vorgesehen:

 - 1 Küchen in Geschäften, Büros oder anderen Arbeitsumgebungen;
 - 2 Landwirtschaftlichen Betrieben;
 - 3 Hotels, Motels oder anderen Unterkünften;
 - 4 Unterkünften mit Frühstücksangebot.

Trockengehschutz

Dieser Wasserkocher ist mit einem automatischen Überhitzungsschutz ausgestattet, der aktiviert wird, wenn Sie das Gerät versehentlich ohne Wasser oder bei zu geringem Wasserstand einschalten. Der Ein-/Ausschalter bleibt in der Position "Ein" und die Leuchte im Inneren des Wasserkochers (HD4668/HD4667) oder die Betriebsanzeige (HD4666/HD4665) bleibt eingeschaltet. Schalten Sie den Wasserkocher aus und lassen Sie ihn 10 Minuten lang abkühlen. Nehmen Sie ihn dann vom Aufheizsockel, um den automatischen Überhitzungsschutz zu deaktivieren. Anschließend ist das Gerät wieder betriebsbereit.

Elektromagnetische Felder

Dieses Philips Gerät erfüllt sämtliche Normen bezüglich elektromagnetischer Felder (EMF). Nach aktuellen wissenschaftlichen Erkenntnissen ist das Gerät sicher im Gebrauch, sofern es ordnungsgemäß und entsprechend den Anweisungen in dieser Bedienungsanleitung gehandhabt wird.

Vor dem ersten Gebrauch

- 1 Entfernen Sie ggf. alle Aufkleber vom Aufheizsockel und vom Wasserkocher.

2 Stellen Sie den Aufheizsockel auf eine trockene, stabile und ebene Unterlage.

3 Legen Sie überschüssiges Kabel um die Kabelaufwicklung im Sockel und führen Sie das Kabel durch einen der Schlitze (Abb. 2).

4 Spülen Sie den Wasserkocher mit Wasser aus.

5 Füllen Sie den Wasserkocher bis zur MAX-Markierung mit Wasser und lassen Sie es einmal aufkochen (siehe "Das Gerät benutzen").

6 Gießen Sie das heiße Wasser aus und spülen Sie den Wasserkocher nochmals aus.

Das Gerät benutzen

- 1 Füllen Sie den Wasserkocher bei geöffnetem Deckel oder durch den Ausgießer mit Wasser. (Abb. 3)

- HD4668/HD4667: Drücken Sie die Entriegelungstaste, um den Deckel zu öffnen (Abb. 4).

- Schließen Sie den Deckel, bevor Sie den Wasserkocher einschalten.

Achten Sie darauf, dass der Deckel gut geschlossen ist, damit der Wasserkocher nicht trocken kocht.

2 Setzen Sie den Wasserkocher auf den Sockel, stecken Sie den Netzstecker in die Steckdose und stellen Sie den Ein-/Ausschalter auf "I". (Abb. 5)

► Das Wasser im Wasserkocher wird erhitzt.

► Die Leuchte im Wasserkocher (HD4668/HD4667) oder die Betriebsanzeige (HD4666/HD4665) leuchtet.

► Wenn das Wasser kocht, schaltet sich der Wasserkocher automatisch mit einem Klicken aus.

► Die Leuchte im Wasserkocher (HD4668/HD4667) oder die Betriebsanzeige (HD4666/HD4665) erleuchtet automatisch, wenn sich der Wasserkocher ausschaltet.

► Sie können das Gerät vorher ausschalten, indem Sie den Ein-/Ausschalter auf Position "0" stellen.

Reinigen und Entkalken

Ziehen Sie vor dem Reinigen des Geräts stets den Netzstecker aus der Steckdose.

Benutzen Sie zum Reinigen des Geräts keine Scheuerschwämme und -mittel oder aggressive Flüssigkeiten wie Benzin oder Äzeton.

Tauchen Sie den Wasserkocher oder den Aufheizsockel niemals in Wasser.

Den Wasserkocher reinigen

- 1 Reinigen Sie die Außenseite des Geräts mit einem weichen Tuch, das Sie mit warmem Wasser und ein wenig Spülmittel angefeuchtet haben.

Den Filter reinigen

Hinweis: Kalk, der sich als Kesselstein absetzt, ist gesundheitlich unbedenklich, kann aber den Getränken einen sündigen Beigeschmack verleihen. Der Triple Action-Filter (HD4668/HD4667) oder Kalkfilter (HD4666/HD4665) verhindert, dass Kalkpartikel in Ihre Getränke gelangen. Reinigen Sie den Filter regelmäßig.

Den Triple Action-Filter reinigen (nur HD4668/HD4667)

Der Triple Action-Filter hat ein Sieb, das Kalk aus dem Wasser abfangt.

- 1 Nehmen Sie den Filter aus dem Kessel (Abb. 6).

2 Schieben Sie den Korb vom Filter herunter und (Abb. 7)

3 nehmen Sie das Edelstahlseil aus dem Korb. (Abb. 8)

4 Zum Reinigen drücken und drehen Sie das Sieb unter fließendem Wasser.

5 Reinigen Sie den Filter vorsichtig mit einer weichen Nylonbürste.

Hinweis: Sie können den Filter auch im Wasserkocher lassen, wenn Sie das ganze Gerät entkalken (siehe "Den Wasserkocher entkalken" in diesem Kapitel).

Hinweis: Sie können den Filter auch aus dem Wasserkocher nehmen und im Geschirrspüler reinigen.

6 Setzen Sie den Filter wieder zusammen und schieben Sie ihn zurück in den Wasserkocher, bis er mit einem Klicken einrastet.

Den Kalkfilter reinigen (nur HD4666/HD4665)

Es gibt drei Möglichkeiten, den Kessel zu reinigen:

- 1 Nehmen Sie den Filter aus dem Kessel (Abb. 6).

2 Schieben Sie den Korb vom Filter herunter und (Abb. 7)

3 nehmen Sie das Edelstahlseil aus dem Korb. (Abb. 8)

4 Zum Reinigen drücken und drehen Sie das Sieb unter fließendem Wasser.

5 Reinigen Sie den Filter vorsichtig mit einer weichen Nylonbürste.

Hinweis: Sie können den Filter auch im Wasserkocher lassen, wenn Sie das ganze Gerät entkalken (siehe "Den Wasserkocher entkalken" in diesem Kapitel).

Hinweis: Sie können den Filter auch aus dem Wasserkocher nehmen und im Geschirrspüler reinigen.

6 Setzen Sie den Filter wieder zusammen und schieben Sie ihn zurück in den Wasserkocher, bis er mit einem Klicken einrastet.

- 2 Lassen Sie den Filter im Wasserkocher, wenn Sie das ganze Gerät entkalken (siehe "Den Wasserkocher entkalken" in diesem Kapitel).
- 3 Nehmen Sie den Filter aus dem Wasserkocher und reinigen Sie ihn im Geschirrspüler.

Den Wasserkocher entkalken

Regelmäßiges Entkalken verlängert die Nutzungsdauer des Wasserkochers. Bei normalem Gebrauch (bis zu fünfmal pro Tag) empfiehlt es sich, das Gerät in folgenden Abständen zu entkalken:

- bei Wasserröhre 1 und 2: alle drei Monate.
- bei Wasserröhre 3 und 4: jeden Monat.

1 Füllen Sie den Wasserkocher drei Viertel voll, und lassen Sie das Wasser aufkochen.

2 Wenn sich der Wasserkocher ausgeschaltet hat, füllen Sie ihn bis zur MAX-Markierung mit Haushaltsseife (8 % Säuregehalt) auf.

3 Lassen Sie diese Entkalkungsfähigkeit über Nacht im Gerät stehen.

4 Leeren Sie den Wasserkocher, und spülen Sie ihn gründlich aus.

5 Füllen Sie den Wasserkocher mit frischem Wasser und lassen Sie das Wasser aufkochen.

6 Leeren Sie den Wasserkocher, und spülen Sie ihn erneut mit frischem Wasser aus.

7 Bei Bedarf können Sie den Vorgang wiederholen.

Hinweis: Sie können auch einen anderen geeigneten Entkalker verwenden. Halten Sie sich an die Anweisungen auf der Verpackung des Entalkers.

Aufbewahrung

- Sie können das Netzkabel verstauen, indem Sie es um die Kabelaufwicklung im Aufheizsockel legen.

Ersatz

Wenn der Wasserkocher, der Aufheizsockel oder das Netzkabel defekt oder beschädigt ist, geben Sie das Gerät bzw. den Aufheizsockel zwecks Reparatur oder Ersatz des Netzkabels an ein Philips Service-Center, um ein Sicherheitsrisiko zu vermeiden.

Neue Filter erhalten Sie bei Ihrem Philips Händler oder beim Philips Service Center. Entnehmen Sie bitte der Tabelle unten, welche Filter für Ihren Wasserkocher geeignet sind.

Wasserkochertyp	Filtertyp
HD4668/HD4667	HD4992
HD4666/HD4665	HD4985

Umweltschutz

- Werfen Sie das Gerät am Ende der Lebensdauer nicht in den normalen Haushüll. Bringen Sie es zum Recycling zu einer offiziellen Sammelstelle. Auf diese Weise helfen Sie, die Umwelt zu schonen (Abb. 9).

Garantie und Kundendienst

Benötigen Sie weitere Informationen oder treten Probleme auf, wenden Sie sich bitte an Ihren Philips Händler, oder setzen Sie sich mit einem Philips Service-Center in Ihrem Land in Verbindung (Telefonnummer siehe Garantieschein). Besuchen Sie auch die Philips Website www.philips.com. Sie können auch direkt die Service-Abteilung von Philips Domestic Appliances and Personal Care BV kontaktieren.

SUOMI

Johdanto

Ottimellenne uuden Philips-vedenkeitimen hankinnasta Näiden ohjeiden mukaisesti käytävää vedenkeitimen toimintaa ja teknologiaa.

Laitteen osat (Kuva 1)

HD4668/HD4667:

- A Kolmitohoinen suodatin
- B Kaatononka
- C Vesimääri ilmaisin
- D Alusta
- E Kansi
- F Käynnistäjä (I/O)
- G Virtakytkin (I/O)
- H Ausgießer
- I Kalkfilter
- J Wasserstandsanzeige
- K Aufheizsockel
- L Deckel
- M Ein-/Ausschalter (I/O)

HD4666/HD4665:

- A Kaatononka
- B Kalkpoisto suodatin
- C Vesimääri ilmaisin
- D Alusta
- E Kansi
- F Virtakytkin (I/O)
- G Virtakytkin (I/O)
- H Ausgießer
- I Kalkfilter
- J Wasserstandsanzeige
- K Aufheizsockel
- L Deckel
- M Ein-/Ausschalter (I/O)

Tärkeää

Lue tämä käyttöopas huolellisesti ennen käyttöä ja säilytä se vastaiseen